



Lundi gras

Oui, vous avez bien lu, c'est pour nous le lundi gras, lundi des roses pour les États-Unis...

Mais commençons par le début : après une bonne nuit de sommeil, presque tout le monde est relativement reposé et satisfait lors du petit déjeuner du matin.

Après cela, il était temps de faire le ménage. Comme toujours, nous aidons, par groupe, à maintenir notre camp en bon état. Mettre la table, débarrasser, laver le sol, faire la vaisselle et l'essuyer, nettoyer les douches et les toilettes... Nous le faisons très bien, disent les responsables. Armés de produits de nettoyage et de désinfectant, nous parcourons la maison et répandons généralement la bonne humeur 😊

Puis Michi nous a montré comment faire des roses avec des feuilles de cuivre. Lundi gras sans vêtements de carnaval, mais ça n'a pas d'importance. Il fait assez chaud de toute façon.



Le soleil brille, une légère brise souffle, le ciel est bleu, sensation de vacances sur place.

Nous sommes fiers de nos belles roses faites maison.





L'après-midi a été consacrée au tissage avec du papier journal. Nos nerfs ont été mis à rude épreuve.

Le fond ne collait pas bien, l'astuce du tissage n'était pas immédiatement compréhensible pour tout le monde, et de toute façon, nous avons assez de paniers à la maison

Ils s'entraînent courageusement, prononçant parfois un mot, puis tissant, avec l'aide d'un moniteur ou d'un voisin, rangée après rangée.



Nous sommes curieux de voir à quoi ressemblera le résultat final, nous avons le sentiment que ce tissage sera sans fin ...

Après le souper, il y a eu une photo - puis une course à travers tout le village, on pourrait dire à travers la moitié du "Fieschertal".



C'était passionnant et certains d'entre nous étaient même accompagnés par un cor des Alpes. Certains participants ont soupçonné un photomontage, mais les éclaircissements ont révélé que les animateurs avaient déjà photographié cette course d'orientation lors de la visite du camp et qu'il y avait donc encore de la neige en arrière-plan de la photo donnée... Le mystère était résolu...

Le meilleur arrive à la fin, aujourd'hui Manuel fête ses 18 ans ! Comme surprise, nous avons reçu un délicieux gâteau d'anniversaire...

Manuel, tous nos vœux de bonheur et le meilleur pour toi dans ton voyage à travers la vie, c'est un plaisir de t'avoir avec nous aujourd'hui.

À un moment donné, nous nous sommes couchés fatigués et satisfaits, avec des pétales de roses et des journaux roulés dans la tête...